

Nuevo pabellón en el hogar de ancianos

Escrito por Administrador

Martes, 23 de Junio de 2015 00:00

{besps}salud23062015|width=215|height=135{/besps}

El pasado día sábado 20 de junio, el Intendente Juan Carlos Gasparini dejó inaugurado el nuevo pabellón del hogar de ancianos de Roque Pérez. En dicho acto, se descubrió una placa en una nueva habitación que lleva el nombre de la benefactora Nora Lattanzio de Beraldi, quien estaba presente. Fue ella la que descubrió dicha placa junto al Intendente Gasparini, al Director del hospital Gustavo Granillo y al Director Ejecutivo Juan Bautista Cora. También se hicieron presentes el Secretario General José Luis Horna, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo, demás funcionarios municipales, concejales, público y representantes de las fuerzas vivas de la localidad.